

県中体連駅伝競走大会は15位でした



11月8日(金)に天草市で行われた県中体連駅伝競走大会に、一中男子チームが出場し、結果は15位でした。

5年ぶりの県大会出場で10位以内を目標にしていたのですが、残念ながら目標順位はクリアできませんでした。

1区は3年1組の増田敬大さんが担当。先頭集団にくらいつき、後半若干離されたものの12位という好位置でタスキを渡しました。2区は2年3組の野田佳佑さんが区間3位の力走で8人を抜き去り4位まで浮上。3区以降、少しずつ順位を落とすことになりましたが、全員が試走タイムを大きく上回る走りで、目標タイムを15秒縮めゴールすることができました。

まずは、県大会への出場を果たしてくれたメンバーに拍手を送りたいと思います。1年生と2年生は県大会の雰囲気を楽しむことができ、来年に向けた具体的目標が生まれたと思います。9位チームとは1分の差がありました。6区間ですので、ひとり10秒ずつ短縮する必要があります。

来年は、男女そろって県大会に出場し、両チームとも10位以内に入りたいと思います。

六校園合同あいさつ運動を行いました



11月12日(火)、本校の生徒が、代陽小学校、八代小学校、松高小学校に出向き、あいさつ運動を行いました。7時40分から8時まで、それぞれの学校の門と昇降口に並んで、登校してくる小学生に元気よいあいさつをプレゼントしました。

登校してくる小学生の中には、中学生がたくさん並んでいることに圧倒され、多少遠回りして通る児童もいたようです。

参加者は松高小に42名、八代小に45名、代陽小に67名でした。参加した生徒の皆さん、お疲れさまでした。

県中体連から感謝状が届きました

今年度の県中体連大会の「スローガン」は、第一中学校の生徒会が申し込んだ

「今 掴め 最高の瞬間を
～全ての努力はこの日のために～」

が採用され、県大会のパンフレットに掲載されました。写真の左側が、実際のパンフレットです。

先日、熊本県中体連会長から、感謝状が贈られてきました。また、図書カードも一緒に送られてきましたので、生徒会の皆さんに選書してもらいたいと思います。

原案を作成した1年1組の阿川さん、1年6組の高田さん、それから生徒会の皆さん、ありがとうございました。

